

# Alerta Roja en Curanilahue y Arauco por desborde de ríos

Senapred ordenó a los habitantes de los sectores evacuar sus viviendas

**U**na de las comunas más afectadas por el sistema frontal en la Región del Biobío ha sido Curanilahue, donde el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) emitió ayer dos alertas por el desborde de ríos.

Las autoridades ordenaron a los habitantes a evacuar los sectores aledaños al río Curanilahue, río Ranas y el estero Las Plegarias debido al desborde de sus cauces.

Si bien en un primer momento se emitió Alerta Amarilla para la comuna, con el correr de las horas y ante la inminente salida de los caudales, fue cambiada por Alerta Roja.

Otra de las comunas que ha resultado afectada por las intensas lluvias es Arauco, donde Senapred también emitió una Aler-



*La alerta se mantendrá vigente hasta que las condiciones meteorológicas lo ameriten.*

ta Roja y ordenó a los habitantes evacuar cuatro sectores de la comuna debido al desborde del río Pichilo.

El organismo solicitó salir de los sectores Pichilo, El Llopo, Las Corrientes y La Faja a raíz del desborde del caudal.

Por su parte, la Delegación Presidencial Regional

informó que la Alerta Roja estaría vigente desde este jueves "hasta que las condiciones meteorológicas así lo ameriten".

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) pronosticó precipitaciones para la región durante los próximos días.

Por su parte, la empresa CGE activó su plan preventivo de operaciones para atender las posibles interrupciones de suministro eléctrico. Para ello desplegará más de 100 brigadas y más de 200 personas en las 11 comunas donde opera en la región.